



声なき声を大事に

長谷山 千代藏

七十年



村基盤の整備が急

代におい

て、より

健康な農

務とされている國政の動向に

伴い、自治体行政もこれと呼

すべきである。

村当局は既に当面する村政

の重要な課題として農村環境基盤の整備事業計画構想を中心とした農村総合開発事業計画の試案を議会に示し、検討の最

中になります。

これが指定となり現実化す

ることにより本村将来がより

伸展することを確信いたしました。

私共は、村政に参画する者

として昨年七月の異例の無競

争当選を願ひ、当時の有権者

各位様の冷感に堪えて参りました。

自然保護と環境保全をふまえた国土再開発が、国政の大きな柱となつて日本全土に反響を与え、幸福村民の追求に當面する村民の根柢でもある日本列島改造論を軸に、県政も村政も住民福祉の充実と人間の生き方となり一層の努力をいたしました。

同時にみんなの御指導を賜りますようお願い申し上げます。

幸運なことに、日本列島改造論を語つて、それを私が描いています。本年も新年にちなんで、村政を担当する議員の方々に大きく回転しようとしています。

幸運なことに、日本列島改造論を語つて、それを私が描いています。

これを心に刻み、不便な地

す。

域の皆さんのため着実に道

路

と開拓

と福

祉優先を

とす。

よく経済学者は経済効果を主張しているようですが、そ

れは不便な地域の実状と人間

の味方となり一層の努力をいたしました。

同時にみんなの御指導を賜りますようお願い申し上げます。

幸運なことに、日本列島改造論を語つて、それを私が描いています。

がけ、精力的に立ち向つてゆ

きたい。

どんなことでも遠慮なく叱

咤激励の意味で話し合いされ

ることを強く村民に要望した

い。よろしく。

わたしは、家庭生活が破壊され、

人間不在の架空の村となる寂

しあげた。

もだんだん

人間不在の

がくせん

と思います。

昭和四十七年は大小数々の選舉の年で明暮れした感じの選舉は、村では待望の水道も最早完成に今一步といふところ、暖かい手を延べなければならぬと思われます。

わしからぬ作柄で収穫を早々に処理して出稼ぎ、その中に处理して出稼ぎ、その中に

は老人、子供を残して夫婦共に出稼ぎもあると聞く、困ったものだけは思いますが、

わしからぬ手を延べなければならぬと思われます。

は老人、子供を残して夫婦共に

は出稼ぎもあると聞く、困ったものだけは思いますが、

わしからぬ手を延べなければならぬと思われます。

は老人、子供を残して夫婦共に

は出稼ぎもあると聞く、困ったものだけは思いますが、